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â??Lo hizo porque te amaâ?•

â??Lo hizo porque te ama y querÃa cumplir su juramento a tus antepasados; por eso te
rescatÃ³ del poder del faraÃ³n, el rey de Egipto, y te sacÃ³ de la esclavitud con gran
despliegue de fuerzaâ?• (Deuteronomio 7:8, 9, NVI).

Tim Keller presenciÃ³ una conversaciÃ³n entre R. C. Sproul y J. Alec Motyer, el destacado especialista en
Antiguo Testamento. Sproul estaba hablando ante un grupo de estudiantes de TeologÃa sobre la
relaciÃ³n entre el Antiguo y el Nuevo Testamento, cuando el doctor Motyer le dijo: â??Si le preguntas
â??Â¿quiÃ©n eres?â?? a un israelita que va de camino a CanaÃ¡n tras haber salido del mar Rojo, te
responderÃ¡: â??Estuve sentenciado a muerte en una tierra extranjera, en servidumbre, pero me
refugiÃ© en la sangre del cordero. MoisÃ©s nos guio, y ahora estamos de camino a la Tierra Prometida.
TodavÃa no hemos llegado, pero Dios nos ha dado su ley para hacer de nosotros un pueblo. Y nos ha
dado el TabernÃ¡culo, porque hay que vivir de la gracia y del perdÃ³n. Y su presencia estÃ¡ en medio de
nosotros, y se quedarÃ¡ con nosotros hasta que lleguemos a casaâ??. Luego Motyer agregÃ³: â??Eso es
exactamente lo que dice el cristiano, casi palabra por palabraâ?? â?•.Â²Â³â•´

MoisÃ©s lo comprendiÃ³, y por eso le dijo a Israel: â??El SeÃ±or se encariÃ±Ã³ contigo y te eligiÃ³,
aunque no eras el pueblo mÃ¡s numeroso, sino el mÃ¡s insignificante de todos. Lo hizo porque te ama y
querÃa cumplir su juramento a tus antepasados; por eso te rescatÃ³ del poder del faraÃ³n, el rey de
Egipto, y te sacÃ³ de la esclavitud con gran despliegue de fuerzaâ?• (Deut. 7:7-9, NVI). Literalmente, Dios
se â??apegÃ³â?• a Israel. La liberaciÃ³n de su pueblo fue un acto de gracia; su travesÃa hacia CanaÃ¡n
fue un acto de gracia; y su entrada a la Tierra Prometida fue un acto de gracia. Todo ocurriÃ³ sin mÃ©rito
alguno de parte de los israelitas. El mÃ©rito radicÃ³ en un Dios que no dejÃ³ de cumplir lo que habÃa
prometido.

Como hizo con Israel, el SeÃ±or usarÃ¡ todo su poder para liberarnos del poder de SatanÃ¡s y
colocarnos en la ruta que nos llevarÃ¡ al cielo. Y lo harÃ¡, no porque haya virtud en nosotros, sino porque
nos ama y porque cumplirÃ¡ su juramento.

QuizÃ¡ seamos pequeÃ±os e insignificantes, pero Dios decidiÃ³ encariÃ±arse con nosotros y 
cubrirnos con su gracia.

234 Tim Keller, â??Getting outâ?• en Preachingtoday.com (consultado el 14 de febrero de 2022).
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